

**Animée par Pierre Stambul et Sarah Katz**

## **LA PALESTINE AUJOURD'HUI**



Pierre Stambul est co-Président de l'Union Juive Française pour la Paix. Il défend une solution juste et durable fondée sur l'égalité des droits des peuples palestiniens et israéliens. Sarah Katz, qui a vécu 2 ans à Gaza, était participante à la flottille de la liberté pour Gaza 2018. La bande de Gaza est une prison à ciel ouvert et Serge Nègre apporte un témoignage photographique et audiovisuel de cet apartheid qui perdure depuis des décennies.

**MARDI 6 NOVEMBRE 2018**

**20h30 à Castres**

**Ecole d'ingénieurs ISIS - Campus la Borde Basse**